
 
Bol. Nº 8 – Marzo  2006 

Caracas – Venezuela 
 
 
 

 
 
 
Podemos afirmar con absoluta convicción, que 
esta experiencia de muchos eventos, participación 
de todos y continua información, nos demostró, 
que es y sera la mejor forma de satisfacer las 
necesidades y aspiraciones de los miembros. 
Creemos que en respuesta a nuestra función, 
obtuvimos un verdadero record de inscripciones 
en nuestra sociedad, llegamos a cincuenta (50) 
nuevos miembros, y lo mas grato aún, es que 
logramos traer a nuestro seno, en su mayoría, a 
colegas no tan jóvenes, que durante muchos años 
se mantuvieron reacios a solicitar su ingreso, pero 
que ahora son de nuestra familia. 
 
El sueño hecho realidad, la remodelación y 
actualización tecnológica de nuestra Sociedad,  
tuvimos que enfrentarnos con algunos problemas 
y contratiempos, pero que gracias a  empeño y 
dedicación, pudimos lograr una hermosa sede, 
digna y con un personal eficiente, en donde sus 
miembros, los residentes de los distintos 
postgrados y muchas otras personas, podrán 
disfrutar de un cómodo ambiente científico – 
educativo.  
 
Finalmente, el gran reto y magno evento, del XIX 
Congreso Bodas de Oro se materializó, hemos 
trabajado arduamente, por lo que estamos seguros 
que será un gran éxito. 
 
No puedo culminar mi gestión, sin agradecer a mi 
equipo de trabajo, conformado por los miembros 
de la Junta Directiva, y muy especial gratitud a las 
asistentes de nuestra sociedad, que con su 
esfuerzo y capacidad, han contribuido para ver un 
sinfín de objetivos culminados, no solos 
terminados, sino cumplidos cabal y exitosamente, 
no me queda más que despedirme, y entregar con 
satisfacción los resultados de la labor 
encomendada, la cual considero no ha finalizado, 
pues seguiré trabajando, por y para, mi querida 
Sociedad. 
 

 
 

Pablo Hidalgo Lichtenstern 
Presidente SVCPREM 2004 -2006 

 
 

                                  
ESTIMADOS COLEGAS: 

Es un enorme placer haber estado 
 colaborando  durante  varios   años  
 con la Sociedad y sus miembros, 

comencé hace 10 años, siendo vocal, desde ese 
entonces, me propuse alcanzar el mejor 
funcionamiento y mejoramiento de nuestra  sede.  
 
Y todo comenzó, en el período de la Junta 
Directiva 1998-2000, en donde me desempeñe 
como Vocal, mis funciones y aportes estuvieron 
enmarcados en un solo destino y resultado, para 
marzo del año 1999, nace la Revista de “Cirugía 
Plástica y Reconstructiva Venezolana”, medio 
impreso en donde hemos logrado difundir 
información en nuestro país, y el resto del mundo, 
siendo ésta la forma académica y científica más 
efectiva de expresar y compartir nuestras 
experiencias e investigaciones en la cirugía 
plástica venezolana.  
 
Durante el período 2000 - 2002, me desempeñé 
como Tesorero de la Sociedad, en donde logramos 
la adquisición de los primeros equipos de 
computación, y desarrolló de una página Web, 
con el nombre de www.svcprem.org,, que luego 
de varios problemas con el sitio,  tuvo que ser 
cambiado: www.sociedadcirugiaplasticavenezolana.org, 
nombre que actualmente se mantiene, y que ahora, 
con la colaboración y apoyo de un excelente Web 
master, nos ha permitido ponernos a la vanguardia 
de la tecnología. 
   
Siendo Vicepresidente de la Sociedad, durante el 
período 2002-2004,  alcanzamos reformar y 
actualizar los Estatutos  de la Sociedad, los 
mismos fueron aprobados en la Asamblea General 
de Maracaibo.  
 
Para 2004 – 2006,  asumí la  Presidencia, me 
propuse, apoyar a los miembros, organizar 
eventos e   informar adecuadamente los detalles 
de nuestra gestión.  
 
Comencé mi gestión tratando siempre de lograr una 
Sociedad Verdaderamente Unida, para esto se 
reactivaron los capítulos del interior e 
inmediatamente se organizaron eventos, que  
permitieron la integración y participación activa de 
todos los miembros, tanto a nivel regional como 
capital, y entre los que puedo mencionar: Las 
Primeras Jornadas Orientales, Las Primeras Jornadas 
Centro Occidentales, El III Simposio Colombo 
Venezolano. El XXX Encuentro de Residentes y tres 
cursos de actualización. 
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Nuestro boletín bimensual, un  

excelente medio de dar a conocer   las 
actividades sociales y experiencias de 
los encuentros científicos-educativos  
de nuestra Sociedad. 

 
 
Para nosotros es un gran logro poder llegar a sus hogares, 
consultorios y a su vida profesional, desde luego, eso no hubiese 
podido ser alcanzado, sin la colaboración de todos Ustedes, que 
continuamente participan activamente en los programas 
desarrollados por la SVCPREM. 
 
El último logro de esta junta Directiva esta en imprenta y es el 
directorio de los miembros con sus fotos a todo color, esperamos 
se entregue pronto 

INFORMACIÓN CONTINÚA 

VIAJANDO EN EL TIEMPO 

Al parecer nunca pueden faltar los imprevistos en cualquier 
organización, más aún en estos tiempos de grandes y rápidos 
cambios climáticos, sociales, políticos, ambientales, etc. 

 
Después que ya teníamos todo preparado con los invitados 
extranjeros,  e incluso superada la contingencia del viaducto, se 
presenta una sorpresiva suspensión de vuelos de y hacia los Estados 
Unidos. 
 
Al el momento de redactar estas líneas sabemos que hay intensas 
negociaciones de muy alto nivel para tratar de encontrar una salida 
al “impasse” presentado. Parece ser que por algún misterioso 
designio del destino el resultado de un gran esfuerzo dependerá 
finalmente, al menos en parte, de acuerdos tomados por terceros. 
 
Si para el momento del Congreso las negociaciones no han 
avanzado lo suficiente será inevitable perder las conferencias de los 
Dres. Philip Fidler, William Dougherty, Gustavo Colón y Thomas 
Biggs. Realmente serían sensibles e importantes ausencias que 
vamos a lamentar muy sinceramente. Sin embargo, la organización 
de todo el conjunto del programa  nos permite conservar y mantener 
un número de profesores de gran relevancia también cuyos temas y 
conferencias harán que el Congreso mantenga un alto nivel de 
calidad científica y estamos seguros que va a ser de gran provecho 
en el interminable esfuerzo de la educación continua de nuestros 
especialistas y nos dejará un gratísimo recuerdo para siempre. 

 
 

Dr. Antonio Del Reguero 
Presidente Comité Científico 

 

Lamentamos profundamente la ausencia del Doctor 
Luís Vásconez de USA en nuestro Congreso.  
 
El doctor Vásconez se comprometió con los doctores 
Hidalgo y Kube durante el Congreso Ecuatoriano que 
asistiría al nuestro XIX Congreso, meses después y en 
comunicación oficial de 15-08-2005 confirmó su 
asistencia y nos envió los títulos de sus conferencias, a 
mediados del mes de Enero su secretaria nos comunica 
que las fechas del Congreso Venezolano el profesor 
asistiría a un evento en Sur África y no podría estar en el 
Congreso bodas de Oro, sin duda alguna que lo 
lamentamos.  
 

Por la Junta Directiva y 
Comité Organizador del XIX Congreso 

Pablo Hidalgo Lichtenstern 
 

LAMENTABLE AUSENCIA 

NOTICIA DE ÚLTIMA HORA 
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SENTIDO RECLAMO EL VIADUCTO Y EL CONGRESO  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                      

La noticia del cierre de la autopista 
Caracas – La Guaira y la eventual 
caída del viaducto conmocionó a todo el 
país y, por supuesto, también a nosotros. 

 
         En un principio, cuando aún no se tenía 
una idea clara de la magnitud real del problema, nos 
encontrábamos frente a una descomunal interrogante: ¿De 
qué forma podría esto incidir en la organización del 
Congreso?, ¿Habría que cancelar o posponer el Congreso? 
 
Parecía que fenómenos externos podrían poner en peligro un 
trabajo de muchos meses y una gran reunión fue convocada 
de inmediato con el Comité Organizador del Congreso, la 
Junta Directiva de la Sociedad y el Consejo Nacional.  La 
asistencia fue realmente impresionante y la discusión fue 
altamente efectiva y provechosa. Se analizaron diversos 
escenarios posibles, diversos puntos de vista.  Al final el 
Congreso no sería suspendido ni pospuesto, así que seguía 
siendo posible, pero habría que redoblar esfuerzos, se 
multiplicaron las llamadas y los contactos de todo tipo y para 
ello hay que hacer mención del incansable esfuerzo de 
nuestras secretarias.  A ellas nuestra admiración y nuestro 
agradecimiento. 
 
Finalmente todas las posibilidades quedaron cubiertas y 
ninguno de los invitados internacionales tendría que sufrir 
molestias o inconvenientes debidos a la contingencia 
planteada.  Se alquilaron habitaciones en el Hotel 
Eurobuilding de Maiquetía para los viajeros que llegaran 
después de las 3 p. m y se implementó un sistema de 
búsqueda y transporte en busetas o microbuses.  Pero eso no 
es todo.  También de implementaron otros planes con 
helicópteros de compañías privadas en caso de fallar las 
anteriores.  Definitivamente, a pesar del problema del 
viaducto, el Congreso sí va. 
 
Ahora parece que la ya famosa “trocha” podría estar lista 
para esos días.  Si así fuera, ¡Bienvenida!, pero incluso si así 
no fuera, ya lo dijimos, ¡el! Congreso si va ¡ 
 
 
 

 
 
 

                        Dr. Antonio Del Reguero 
                    Presidente Comité Científico 

 
 

Así como manifestamos nuestro profundo 
agradecimiento a las empresas y Laboratorios que se 
han hecho presentes para colaborar en la organización 
de nuestro Congreso Bodas de Oro, lamentamos  que 
existen empresas y Laboratorios Farmacéuticos a 
quienes aparentemente  no les interesamos, no nos 
toman en cuenta, no asisten a nuestros eventos 
científicos. Ellos  cuentan con nosotros para prescribir 
sus productos a nuestros pacientes y saben que los 
prescribimos, a veces por costumbre o rutina de uso, y 
de esta manera los apoyamos en su comercialización, 
sin embargo a pesar de que se les invitó con el 
suficiente tiempo, se pidió su apoyo, se insistió en su 
participación, no nos han respaldado con su presencia. 
 
Peor que lo referido, es la actitud de empresas como 
Piemca quienes después de firmar un convenio para 
asistir, a última hora retiraron su participación. 
 
La  reflexión  que se nos plantea es que así como ellos 
no colaboran con los Cirujanos Plásticos y con la 
realización de nuestros eventos y congresos, lo único 
que nos quedaría es reciprocarles su actitud y no usar 
en nuestros pacientes sus productos 
independientemente de nuestra costumbre y rutina, y 
en cambio, deberíamos  apoyar abierta y masivamente 
a las empresas y laboratorios que nos apoyan y 
permiten la actualización científica de nuestros 
miembros. 
 

Por la Junta Directiva y 
Comité Organizador del XIX Congreso 

Pablo Hidalgo Lichtenstern

 
 
 
 
 
 
 EVENTOS INTERNACIONALES 
 
 

 
 
XVI Congreso de la Federación Íbero 
latinoamericana de  Cirugía Plástica 
Buenos Aires – Argentina 28 de Marzo al 1 Abril de 2006 
Hotel & Convention Center, San Martín 1225 
 
Para otros eventos 
Visite nuestra  página Web: 
www.sociedadcirugiaplasticavenezolana.org  
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Obsequios para los nuestros Profesores Internacionales   Nuestra imagen  50 Aniversario Bodas de Oro  

Organizando material para maletines Preparando material del Congreso 
Agradecemos a nuestros grandes  colaboradores 

Comité Organizador: Dr. Alfredo Coelho, Dr. Eleazar Figalo, Dra. 
Josefina Miguez, Dr. Reinaldo Kube, Dr. Randolfo Fernández 

Dr. Luís Vásconez (Gran Ausente), 
Dr. Pablo Hidalgo  

ORGANIZACIÓN DE LAS BODAS DE ORO DE LA SVCPREM 
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